

Fecha 28.07.2023	Sección Uniones de Crédito	Página 3
----------------------------	--------------------------------------	--------------------

BUSCA RECURSOS LA UNIÓN DE CRÉDITO REGIONAL NORTE DE VERACRUZ

*** Sin líneas de crédito habrá problemas en la producción de comida, alerta**

El director general de la Unión de Crédito Regional Norte de Veracruz, Carlos Hernández Castro, señaló que esta organización busca recursos para continuar apoyando a los proyectos productivos de los ganaderos organizados del norte de ese estado, de lo contrario habrá problemas en la producción de comida.

Explicó que esta Unión de Crédito atiende al sector agropecuario, principalmente a la ganadería, y ofrece créditos refaccionarios para el repoblamiento de hatos, engorda de becerros, establecimiento de praderas, infraestructura en empresas ganaderas, maquinaria y equipo, capital de trabajo y para compra-venta.

Se trata del único intermediario financiero no bancario que apoya en créditos al sector agropecuario y no hay otra alternativa en la zona. Estaba Financiera Nacional de Desarrollo Agropecuario, Rural, Forestal y Pesquero (Financiera Rural), pero desapareció. “Nos quedamos sólo nosotros y no tenemos líneas de crédito, porque se nos acabaron”, precisó Hernández en entrevista.

Entonces, indicó, si no hay más líneas de crédito no podrá continuar el apoyo a los proyectos productivos del sector agropecuario, que es el que produce los alimentos.

Por eso es importante que las instituciones atiendan y apoyen. “Financiamos al que produce la comida, y si no hay ese financiamiento al sector, pues realmente va a haber problemas en la producción de la comida”, afirmó.

Carlos Hernández señaló que se requieren líneas de crédito porque Financiera Nacional salió del mercado abruptamente, “no Carlos Hernández señaló que se requieren líneas de crédito porque Financiera Nacional salió del mercado abruptamente, “no salió ordenadamente”, además de que no cuenta ya con recursos de otras instituciones.

“Teníamos líneas como de 135 millones de pesos con la Financiera Nacional. Al 30 de noviembre salimos con un saldo deudor como de 100 millones de pesos, actualmente sólo le debemos 50. Pero ya no tenemos esas líneas que traíamos, ya no las operamos con la Financiera porque la cerraron”, detalló.

La Unión de Crédito Regional Norte de Veracruz fue establecida el 24 de septiembre de 1994 e inició operaciones el 2 de enero de 1995. Desde su fundación, ha operado líneas de crédito por alrededor de 800 millones de pesos con diversas instituciones financieras. “Hemos operado en el tiempo con 14 mil créditos aproximadamente entre unos mil productores, con una derrama económica como de mil 350 millones de pesos”, informó.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 28.07.2023	Sección Uniones de Crédito	Página 3
----------------------------	--------------------------------------	--------------------

Frente a ello, agregó que con su reingreso al Consejo Mexicano de Uniones de Crédito (ConUnión) busca establecer un vínculo con el sector financiero que atiende a estas organizaciones, así como observar los programas y todo lo que conlleven porque les faltan líneas de crédito.

También espera conocer lo que pueda realizarse con instituciones como Nacional Financiera y Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura. Los afiliados a ConUnión conocen el mercado de uniones de crédito, por lo que Hernández confía en que los pueden ayudar a conseguir líneas de crédito con otras instituciones.



Carlos Hernández Castro